

Le Venezuela réaffirme la solidarité de son peuple avec la Colombie



Caracas, 31 août (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a relevé que s'il est un peuple qui a été solidaire de la Colombie, c'est précisément celui du Venezuela.

Au cours d'une visite à l'état frontalier de Tachira, le chef de la diplomatie vénézuélienne s'est réuni avec la communauté d'émigrants colombiens qui vivent dans ce territoire, pour démentir la campagne médiatique orchestrée à Bogotá dans le but de créer une crise migratoire entre les deux pays.

Dans des déclarations à la presse, le ministre des Affaires étrangères du Venezuela a précisé que plus de 5 millions de Colombiens vivent dans son pays et qu'il n'a jamais existé de sentiment de xénophobie envers eux.

Jorge Arreaza a dénoncé le fait que l'on a commencé à dire en Colombie que les autorités sont en train de se préparer et de se renseigner auprès d'autres pays pour construire des camps de réfugiés suivant les protocoles de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139987-le-venezuela-reaffirme-la-solidarite-de-son-peuple-avec-la-colombie>



Radio Habana Cuba